



令和7年6月2日

第2号

総社市立神在幼稚園

6月になりました。最近、過ごしやすい日が続いています。子どもたちは、元気に友達と鬼ごっこをしたり、砂場で水や砂の感触を楽しみながら水を流して遊んだりしています。今月も、たくさんの行事や活動を行う中で、友達同士、異年齢児の関わりが多く見られていました。

キャッチフレーズ 『えがおいっぱい やるきいっぱい ともだちだいすき 神在っ子』

### 5/16 交通教室

今年度最初の交通教室で、道路の歩き方、横断歩道の渡り方を再度教えてもらいました。子どもたちも、保護者の方も熱心に交通指導員さんの話を聞いてくれましたね。指導員さんと約束した「道路を歩くときは、おうちの人と手をつなぎましょう」を守って、引き続き登降園をしましょう。



### 5/28 カレーパーティー

園の畑で収穫した玉ねぎを使ってカレーを作りました。自分たちで作ったカレーは一味違っていたようで「このカレー、おいすぎる」と大満足でした。中に入っている野菜を「これは僕が切ったジャガイモかな」「これはわたしの」とうれしそうに話したり、おかわりをしたりしました。おなかも心も満たされたパーティーでした。

玉ねぎの皮むき



包丁で切る



みんないただきます ♪



### 5/26 川西地区5園交流

昨年度、交流を行い、今年度も年4回の交流を計画しています。他園の友達と会話したり、誘い合って一緒に遊んだり、給食を食べたりする姿が見られました。昨年の交流での経験から安心して交流を楽しんでいました。次回の交流をするのが楽しみです。



全体で遊んだ後、4歳児・5歳児に分かれて活動をしました。

4歳児



5歳児



新聞紙で使って・・・



仲良し椅子取りゲーム

